

Inge Mann ist Weinkönigin

„Heiße“ Stimmung beim Weinfest der CDU



Mehr als 400 Bürgerinnen und Bürger waren beim Weinfest dabei.

Godshorn. Große Resonanz beim Weinfest der CDU Godshorn am vergangenen Wochenende. Trotz des Schützenfestes in Langenhagen machten sich viele Gäste auf den Weg zum Le-Trait-Platz in Godshorn. Mehr als 400 Bürgerinnen und Bürger, nicht nur aus Godshorn, kamen trotz der großen Hitze und erlebten einen schönen Sonntagnachmittag unter schattigen Eichen bei stimmungsvoller Musik, gut gekühltem Wein und allerlei Leckereien. Auch der Ortsbürgermeister Willi Minne und der CDU-Landtagsabgeordnete Rainer Fredermann schauten trotz ihrer vollen Terminpläne bei der

CDU-Veranstaltung vorbei. Peter Wulfs „One Man Show“ animierte zahlreiche Besucher zum Mitsingen und Tanzen. Ein besonderes Highlight war die Wahl der Weinkönigin. Mehr als 20 der zahlreichen Teilnehmer am Weinquiz konnten die Fragen rund um den Wein richtig beantworten. Somit musste eine Schätzfrage her. Die genaue Anzahl der Weinkorken in einem Glas erriet Inge Mann aus der Kernstadt Langenhagens und somit wurde sie zur Godshorner Weinkönigin mit Blumen und Wein gekürt. Viele gut gelaunte Gäste wünschten sich eine Wiederholung im nächsten Jahr.